



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	26/06/2022	LEGISLATIVO

SOLIDOS Y FIRMES VAMOS A GANAR COAHUILA: ALEJANDRO MORENO

La unidad del priismo en Coahuila habla del trabajo del gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís y de una administración de resultados, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Al encabezar en Saltillo la XXXIII Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal de este instituto político, el líder priista ratificó todo el respaldo de la dirigencia nacional a Riquelme Solís.

De cara a la elección del año próximo, rindieron protesta los 38 Comités Municipales del PRI coahuilense, dando muestra de la fuerza y la unidad del priismo de la entidad, donde el Presidente Alejandro Moreno aseguró que el partido “está fuerte y nadie va a frenar todo lo bueno que ha hecho en Coahuila”.

El también Presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) aseguró que “hoy, todos los esfuerzos están enfocados a fortalecer la unidad

del partido, porque vamos a llegar como una fuerza imparable a la elección”.

Por su parte, el gobernador Miguel Ángel Riquelme se dijo seguro de que el PRI ganará la gubernatura en el 2023, llamó a los priistas a mantenerse unidos y puntualizó que “por ningún motivo podemos arriesgar la paz, la tranquilidad y la prosperidad de nuestras familias”.

Luego de destacar que en las elecciones del 5 de junio Morena utilizó los programas sociales y hubo una clara intromisión de funcionarios federales, advirtió que Coahuila “se cuece aparte. Le vamos a ganar al partido de las corcholatas. Les vamos a ganar a la buena”. Enseguida, aseveró: “Yo no acepto embajadas. Yo me la juego con el PRI”.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	26/06/2022	LEGISLATIVO

